

Im Kanton Zürich sind weitere hervorragende Wissenschaftsinstitutionen ansässig, z.B. die Eidgenössische Technische Hochschule Zürich (ETHZ), die Universität Zürich (UZH) und die Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW). Der Regierungsrat wird er-
sucht, dem Bund neue Kooperationen oder die Übernahme von Infrastrukturen und For-
schungsbereichen anzubieten. Gemäss Mitteilung will der Bund die Auslagerung von Aufträ-
gen an Dritte prüfen.

Begründung der Dringlichkeit

Der Bundesrat will im Sommer 2018 definitiv über die Zukunft von Agroscope entscheiden.
Will der Regierungsrat sich einbringen, ist ein rasches Handeln gefordert.

R. Ackermann	F. Albanese	B. Amacker	H. Amrein	H. Bär
A. Bender	M. Biber	M. Bischoff	E. Bollinger	D. Bonato
R. Burtscher	K. Bütikofer	P. Dalcher	H. Egli	J. Erni
N. Fehr Düsel	K. Fehr Thoma	B. Fischer	T. Forrer	R. Frei
R. Fürst	B. Grüter	E. Guyer	M. Haab	M. Hauser
E. Häusler	D. Heierli	J. Hofer	B. Hoffmann	M. Homberger
L. Huonker	Ch. Hurter	R. Isler	R. Kaeser	W. Langhard
K. Langhart	R. Liebi	Ch. Lucek	Ch. Mettler	T. Mischol
U. Moor	M. Neukom	G. Petri	U. Pfister	E. Pflugshaupt
J. Pinto	P. Preisig	H. Raths	S. Rigoni	M. Sahli
R. Scheck	R. Schmid	L. Schmid	S. Schmid	K. Steiner
A. Steinmann	J. Sulser	M. Suter	C. Thomet	J. Trachsel
R. Truninger	P. Uhlmann	E. Vontobel	U. Waser	T. Weber
J. Wiederkehr	O. Wyss	E. Zahler	M. Zuber	H. Züllig